Samstag, 18. + 25. März in der Sporthalle der Siebenpfeiffer-Realschule Plus jeweils von 11.00 – 14.00 Uhr

Sichtung junger Volleyball-Talente

Der VBC Haßloch lädt zum Eignungstest für die Sportart Volleyball ein.

Mädchen von 6 bis 8 Jahren haben die Möglichkeit, auch ohne Vorkenntnisse, ihr Talent für den Volleyballsport unter Anleitung erfahrener Trainer zu beweisen.

Die Teilnahme an der Sichtung bietet die Chance, in einen geregelten Trainingsbetrieb mit qualifizierten Volleyball-Trainern aufgenommen zu werden. Mit viel Spaß im Training lernen die Kids dort schnell die Techniken und Regeln des Volleyballs und nehmen schon bald an Turnieren und Spielrunden teil.

Seit Jahren ist der VBC Haßloch ein Aushängeschild im regionalen Volleyballsport. Wir fördern den Teamgeist, Fitness und die Freude am Sport und Gemeinschaft.

Anmeldungen oder Rückfragen unter www.vbc-hassloch.de/volleykids





